

General-Anzeiger

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG

www.ga-bonn.de

Samstag, 17. Juli 2010

Sterntaler spendiert Wasserspiel

Neue Anlage für Kinder im Haus am Müllestumpe eröffnet

BONN. Oma Oerder wird demnächst häufiger im Haus am Müllestumpe vorbeischauen. Und das mit ihrer kompletten Enkelschar. Denn das integrative Kulturzentrum hat eine neue Attraktion zu

bieten: eine Wasserspielanlage für Kinder. Diese hat Oma Oeders Enkel Maximilian (2) gemeinsam mit den anderen Kleinen der Kita An der Rheindorfer Burg und des Heilpädagogischen Kindergartens

der Lebenshilfe Bonn bei der Eröffnung schon einmal für seine Geschwister getestet. Und für gut befunden. Gesponsert wurde die Wasserspielanlage, die 6000 Euro gekostet hat, vom Verein Sterntaler, der sich für Kinder aus sozial schwachen Familien einsetzt. „Im Bonner Norden gibt es viele Familien, die es sich nicht leisten können, in den Urlaub zu fahren oder etwas mit ihren Kindern zu unternehmen“, sagt Sterntaler-Vorsitzende Doris Meyer. „Deshalb wollen wir den Kindern schöne Ferien in Bonn bescheren.“

„Wir wollen, dass die Kinder mehr raus kommen und in den Ferien einen Ort haben, an dem sie spielen können“, erklärt Volker Hoffmann, Vorsitzender des Hauses am Müllestumpe. Außerdem sei die Anlage gut für die motorische Entwicklung der Kinder.

Neben der Nestschaukel und der Beachvolleyballanlage ist die Wasserspielanlage nun die dritte Spende von Sterntaler Bonn für das Haus am Müllestumpe. air



Die ersten Kinder testen das Wasserspiel, und Sterntaler-Vorsitzende Doris Meyer freut sich.

FOTO: BARBARA FROMMANN

